

SpotLight

北陸建工グループ
社内報

vol.9

2022.4

北陸鋼産 特集

グループの皆様、こんにちは、北陸鋼産の酒井です。北陸鋼産の主たる事業内容は土木業界における道路、トンネル、空港、ダム、河川など、生活のインフラや環境の整備をする重要な仕事です。2022年以降の需要も順調に推移する見通しで、今後も高い需要が見込まれています。これからも業界の中でお客様から必要とされる会社として、社員全員で「前進あるのみ精神」で頑張ります。今回の社内報「北陸鋼産特集」では、製品紹介や北陸鋼産のレジェンドインタビュー、社員のプライベート紹介などありますので、よろしくお願いします。



ものづくり 紹介

Work & Products

今、北陸鋼産ではこんなものをつくっています!

① テレフォーム

浸水被害を軽減するための地下トンネル(雨水管)整備に使用されるトンネル用鋼製型枠です。



② セグメント設置台車

道路用トンネルのセグメント運搬、設置用のクレーン台車です。



③ プロテクター

トンネル拡張工事に伴う仮設通路プロテクターです。SNSで「幻想的」、「遊園地のアトラクション」、「サイバーなトンネル」など話題になっております。youtubeで、「幻想的トンネル」などのキーワードで検索できますので閲覧してみてください。



鋼産レジェンド紹介

LEGEND



北陸鋼産リビングレジェンド、 “生ける伝説”の方々を紹介いたします！

Mさん

1931年(昭和6年)生 90歳 未年 A型

略歴

JXホールディングス(新日鉱ホールディングスと新日本石油とが経営統合して出来た巨大企業)の前身である(旧)日本鉱業の三日市精錬所の技術者として在籍時より北陸建工グループの前身である(旧)黒信工業と関わり、我が建工グループの創業の起点となった。

趣味

陸上競技(中距離)を50歳まで続ける。その後、黒部陸協の会長を務め、黒部名水マラソンの高橋尚子(Qちゃん)参加を実現させた。以降、コロナ禍前の2019年までQちゃんは6年連続で黒部名水マラソンに参加している。

また、もうひとつの趣味である太極拳は現在も日課としている。

今後に向けての言葉

凡々な生活を送ること。



Nさん

1938年(昭和13年)生 83歳 寅年 O型

略歴

北陸建工グループの前身である(旧)黒信工業にて創業時より活躍。北陸建工社長、北陸鋼産社長を歴任し、現在、北陸鋼産相談役として盟友である三輪氏とタッグを組み大活躍中である。

趣味

ゴルフ歴40年。通算、約1,600ラウンドを重ね、ホールインワンを2回達成。最高ハンデ12の達人である。

今後に向けての言葉

- ・生涯現役であること。
- ・一日ひとつ物事をおぼえることが大事である。(年を取ると一日ひとつ忘れるから。笑)

NEW MEMBER ++

Iさん

2021年9月入社

現在、製缶一班に所属しています。
主に、フォームの溶接・塗装業務をしています。
前職で経験が有り、それを活かせればと思っています。
多趣味で身体を動かす事が好きなのですが、最近は息子との釣りがメインです。
今年は、山菜最採りにも挑戦したいと思っています。
気軽にお声を掛けて貰えれば嬉しいです。
よろしくお願いします。



Iさん

2021年5月入社

去年の5月15日付けで、製造部一班に配属になりました。今年の2月から仕上げ班の油圧関係の仕事をしています。前職では、機械の分解・組付等の作業をしていたので、その経験を活かし、今の仕事に役立てていきたいと思っています。
最近、釣りを始めるまでは、たまに車でサークットに走りに行ったりしていましたが、釣りをするようになってから時間を見つけた時は、いつも釣りに出掛けるぐらいにはまり中です。



鋼産 新メンバー紹介

Nさん

2021年11月入社

昨年の11月に入社いたしました。
特技は、野球です。
ポジションは、投手と遊撃手をやっていました。
今後の目標は目の前の仕事を早く習得し、一人前の人才になれるように頑張っていきます。



「ゴルフ好き」が数多くいる北陸鋼産では、仲間同士でラウンドやコンペなどのゴルフ活動が盛んに行われております。

今回は、その中でも特にゴルフバカの3人の活動を紹介いたします。

この3人の共通点。それは「ゴルフの誘いを断らない」という点です。

雨が降ろうが、寒がろうが、遠かろうが、ゴルフの誘いに簡単に釣られてしまうメンバー。それがこの3人です。

写真は、石川県のショートコースでの練習風景です。(3/12撮影)

県外のショートコースであるにも関わらず、そろって会員になったゴルフバカ達は、現在、グループコンペに向けて鋭意特訓中です。



北陸鋼産のメンバーは面白いことが大好き！

皆で撮影した動画をYoutubeに順次アップしているのでご覧ください！



鋼産時代 ダンス動画



北斗の拳 スロット4号機
バトルボーナス 実写版



次回 登場の人物

北斗の拳
マイキング&
次回予告



ROOKIES

新入社員紹介

Sさん / 北陸建工株式会社

学生時代がんばったこと

部活です。僕は弓道部に所属していました。
大会で結果は出ませんでしたが、日々の練習や体力づくりに加え、野球部の助っ人にも出ていたことが印象に残っていたので、頑張ったことは部活だと思います。

初任給の使い道

初任給の使い道は、まずは家族とどこかご飯を食べに行きたいと思っています。
いつもお世話になっているのにあまりお返しができていないと思ったのでそうしようと思いました。

岐阜に友達と
行ってきました。
とても楽しかった
です。



Sさん / 北陸建工株式会社

学生時代がんばったこと

部活動です。
小学校から続けられて良かったです。

初任給の使い道

高校の部活の後輩をご飯に連れて行ってあげたいです。それ以外は貯金しようと思います。



▷▷▷

審判を
している時の
写真です。

Tさん / 北陸建工株式会社

学生時代がんばったこと

部活であるアイスホッケーを特に頑張りました。
練習は週6日制で、時間帯も夜遅いことから学業との両立は簡単ではありませんでしたが、"文武両道"を達成することができました。学業では主に情報分野を扱い、卒業研究では政治分析をテーマに学びました。アルバイトでは、部活動と学業のスキマを見つけて飲食店にて働いた経験もあります。

趣味・特技

趣味は、オンラインゲームを直近はしてあり、友達と通信を行いながら遊んでいます。新型コロナウイルスが落ち着いたら、キャンプや釣りなどにも富山県にでしたいと思います。
小、中学校時代には、冬は一貫してアイスホッケー。夏は水泳、ゴルフ、卓球などもしていたため、スポーツも大好きです。



大学生時代の
アイスホッケーを
している時の
写真です。

Sさん / 北陸建工株式会社

学生時代がんばったこと

ラグビー(部活)です。3年間休まず練習に参加しました。背番号は6番でフランカーでした。日本代表のフランカーは、リーチマイケルです。

趣味・特技

趣味は釣り、ゲーム、料理です。

初任給の使い道

親孝行と部活の後輩に差し入れです。

左が私で、右が部活で
一番仲が良い仲間です。



Fさん / 北陸建工株式会社

学生時代がんばったこと

学生時代は、アルバイトを頑張っていました。
カウンター形式の居酒屋で働いていたため、お客様とお話しする機会が多く、人と関わる楽しさを知ることができました。

初任給の使い道

初任給を使って、ひとりで私を育ててくれた母にプレゼントを買いたいです。今までたくさん苦労をさせてきたと思うので、少しでも恩返しができたらなどと考えています。



サークルの友達と
卒業旅行に行った
ときの写真です。
温泉さいこうでした!!

SNS充実! 随時更新中!



Follow me!